

Erzählen mit Bildern!

Ein Kunstprojekt von Susan Mézquita in Zusammenarbeit mit der 5. Klasse der Schule Bellmund



Das Projekt wurde in vier Wochen in vier Doppellektionen durchgeführt, anhand des Buches "Der kleine Prinz" von Antoine de Saint Exupéry.

Ziel des Projektes

Mit verschiedenen Materialien und Techniken (Zeichenkohle, Öl Kreide, Farbstifte, Zeichenpapier, Hochtransparentes Papier) gestaltet jedes Kind seine ganz persönliche Illustration einer Passage aus "Der kleine Prinz". Die Sammlung wurde in einem Bilderbuch zusammengefasst. Die Klasse erstellte am Ende ein gemeinsames Titelbild. Jedes Kind erhielt eine Kopie, ein Exemplar bleibt in der Schule.





Das Resultat

Die Idee verschiedene Materialien auszuprobieren haben die Schülerinnen und Schüler noch mehr genossen als sie auf eine grosse Fläche gezeichnet haben: freie und lustige Zeichnungen, eine gute Zusammenarbeit und viel Spass waren Teil des Resultates. Das Buch, das sie gestaltet haben, haben sie mit viel Freude und Neugier am letzten Tag bekommen: Jeder durfte seinen Text vorlesen, die Illustration zeigen und erklären. Mit viel Freude haben sie das Buch durchgeblättert. Ich bin mir sicher, mit diesem Projekt Interesse und Neugier bei den Kindern geweckt zu haben. Diese Abwechslung im Schulalltag, bewirkt, dass sie bei der Sache sind und ich merke wie schwierig es ist, bei 23 Kindern den Überblich zu behalten.













